

EL MUNDO, MIERCOLES 11 DE OCTUBRE DE 2006

ALMERÍA

ELECCIONES A RECTOR / Nuevo candidato

Carmelo Rodríguez presenta su candidatura a rector porque es «un momento de cambio»

El Vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado espera ganarse la confianza de la mayoría

ANA GALERA

ALMERÍA.- El hasta ayer Vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado de la Universidad de Almería, Carmelo Rodríguez, anunció en rueda de prensa que se presentará como candidato a Rector en las próximas elecciones. Aunque los comicios aún no tienen fecha, al menos conocida, porque quien debe fijarla es el actual rector, Alfredo Martínez Almécija, ya hay dos candidaturas.

Carmelo Rodríguez, Catedrático de Estadística e Investigación Operativa de la Ual, convocó ayer a los medios de comunicación para anunciar la intención de presentar su candidatura en las próximas elecciones a Rector. Candidatura que desde hace unos meses era esperada entre la comunidad universitaria.

Acto seguido dio a conocer que entendía que su candidatura «no es compatible con el puesto de vicerrector», por lo que ha presentado «ante el rector la dimisión». El catedrático no desveló lo que le dijo

Asegura que se presenta tras haber sondeado su candidatura entre la comunidad universitaria



Carmelo Rodríguez será candidato a las elecciones a Rector de la Universidad de Almería. / JAVIER ALONSO

Martínez Almécija tras presentar su dimisión, alegando que ayer se encontraba de viaje en Sevilla.

Carmelo Rodríguez recordó que durante nueve años ha permanecido al lado del Rector, formando parte de su equipo de gobierno en este tiempo. Aunque también apuntó que cree que es «el momento de renovar el equipo de gobierno de la Ual».

El ex vicerrector afirmó que si gana las elecciones apostará por un «nuevo capital humano caracterizado tanto por su preparación como por un elevado nivel de compromiso y profesionalidad para afrontar los nuevos retos de la universidad».

Rodríguez Torreblanca, al que

acompañaron en la rueda de prensa varios compañeros y miembros del equipo de gobierno de la institución académica, destacó que además de trabajar «para conseguir la formación integral de los estudiantes» tanto teórica como práctica, asumirá «el compromiso por apostar en la calidad académica de la docencia».

Consenso con todos

Una de las aspiraciones del candidato es ganarse la confianza del «personal de administración y servicios». Sector de la comunidad universitaria que cuenta con un 10% de la cuota de decisión.

El ex vicerrector también apuntó

que espera que el «proceso electoral se lleve a cabo con el mayor respeto institucional». Algo que también anunció en su día el otro candidato a Rector, Pedro Molina, en la misma rueda de prensa que acusó a Carmelo Rodríguez de ser el «responsable de una campaña orquestada» para que el Rector le cesase y «quedarse con el cargo de Vicerrector de Profesorado».

En esa rueda de prensa, Pedro Molina vaticinó que Carmelo Rodríguez sería el candidato del equipo de gobierno y que el actual Rector, Alfredo Martínez Almécija, no se presentaría a la reelección. Sin embargo, el Rector ha manifestado en varias ocasiones que piensa presentarse como candidato.

tarse como candidato.

Carmelo Rodríguez negó ayer ser «el responsable de ninguna campaña» y afirmó que se presenta «tras sondear los apoyos» con los que puede contar. El ex vicerrector también dijo no entender que «exista oposición en la Universidad, porque todos los miembros tenemos los mismos derechos».

Hoy día la Ual está inmersa en pleno proceso de elecciones al claustro que se celebrarán el día 30 de este mes. Dentro de la universidad estos comicios se consideran como unas «primarias» ya que dependiendo de como se conforme el claustro, un candidato u otro, tendrá más o menos posibilidades.

El Rector conocía la decisión del candidato

ALMERÍA.— El rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija, en declaraciones a este periódico, valoró de forma muy positiva que Carmelo Rodríguez presente su candidatura a las elecciones «decisión que ya conocía» porque hace unos días le presentó su dimisión.

Almécija afirmó estar seguro de que puede ser «un buen candidato al igual que también lo puede ser Pedro Molina» puesto que han formado parte de su equipo de gobierno durante 10 años y por tanto, «saben mucho

de Universidad».

En el caso de Carmelo Rodríguez destacó el afecto especial que siente hacia él. «Somos catedráticos de la misma rama, yo le dirigí la tesis doctoral, así que el afecto es innegable», subrayó.

Sin embargo, destacó que la presentación de esta nueva candidatura «no modifica en nada» su planteamiento, porque aunque todavía no puede ser candidato porque es el rector, piensa en presentarse, aseguró.

Alfredo Martínez reconoció que el hecho de que se hayan presentado dos



Alfredo Martínez Almécija.

candidatos «modifica en gran medida las fechas que tenía previstas para convocar las elecciones». «No creía que se iban a presentar dos miembros de mi equipo de gobierno, pensaba sólo en uno», declaró.

El Rector subrayó que los dos candidatos son del equipo que ha tenido durante 10 años y ninguno de la oposición, aunque puntualizó que todavía queda tiempo para que se presenten más.

Alfredo Martínez Almécija tomó posesión de su cargo en febrero de 2003. Según la normati-

va, a no ser que se modifique, debe convocar las elecciones un mes antes de su toma de su posesión, y éstas deben celebrarse en los 30 ó 45 días siguientes a la convocatoria, con lo cual, cabe la posibilidad que los comicios sean en marzo del próximo año.

En las elecciones, la cuota de decisión más importante es la del profesorado, que entre doctores, profesores asociados y profesores de cuerpos docentes no doctores, aglutinan el 65 % de los votos. De ahí, la importancia de las elecciones al claustro.